
IL CASO L' esponente di demA, Claudio Cecere, aggredito prima dell' incontro a Chiaiano.
Monta la polemica politica

Condono, sale la tensione: schiaffo al consigliere

NAPOLI. Aggredito con uno schiaffo poco
prima dell' incontro all' auditorium di Chiaiano
sul tema condono, che tante polemiche aveva
già suscitato alla vigilia tra maggioranza ed
opposizione. Protagonista dello spiacevole
episodio il consigliere demA Claudio Cecere,
tra i principali promotori dell' evento di sabato
al quale non ha preso parte il primo cittadino
Luigi  de Magistr is sebbene fosse stata
annunciata la sua presenza. A parteciparvi,
regolarmente,  invece,  g l i  assessor i  a l
Patrimonio e all ' Urbanistica Alessandra
Clemente e Carmine Piscopo, oltre all' altra
consigl iera di  demA Laura Bismuto e i l
dir igente del Servizio Antiabusivismo e
Condono Edilizio Giuseppe Nurcato.

LO SCHIAFFO. Ecco il racconto del fatto
fornito al Roma da Claudio Cecere. «Poco
prima che i lavori avessero inizio - le parole di
Cecere - sono stato avvicinato all' esterno dell'
auditorium da alcune persone che volevano
contestare il sindaco. Molti non avevano
neppure compreso l' oggetto dell' incontro
perché credevano si discutesse di case di
edi l iz ia  res idenzia le pubbl ica e non d i
condono, cosa ben diversa. Poco dopo,
quando ho detto ad uno dei presenti che quell'
atteggiamento a mio modo provocatorio e
premeditato risultasse irriguardoso verso i
partecipanti all' iniziativa, ho ricevuto da quest' individuo uno schiaffo in pieno volto. E la cosa è
avvenuta a pochi metri dalle forze dell' ordine presenti», che poi hanno allontanato il presunto
aggressore e gli altri contestatori, andati via non appena è stata comunicata la defezione di de
Magistris. Il consigliere Cecere non ha inoltrato, almeno al momento, alcuna denuncia alle autorità
rispetto all' accaduto preferendo confrontarsi con la cittadinanza sul tema condono.

Proprio l' esponente di demA era stato una sorta di facile profeta, dato che nei giorni precedenti al l'
evento di sabato aveva inoltrato alle forze dell' ordine una lettera richiedendo la loro presenza per motivi
di ordine pubblico.

LE POLEMICHE POLITICHE. Dopo le critiche dei consiglieri d' opposizione David Lebro (La Città),
Domenico Palmieri (Napoli Popolare) e Diego Venanzoni (Pd) e il richiamo ad una discussione nelle
sedi opportune da parte del presidente del consiglio comunale Alessandro Fucito, sono arrivati gli strali
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verso l' amministrazione anche dai presidenti dell' VIII e IX Municipalità Apostolos Paipais e Lorenzo
Giannalavigna, secondo cui «territori come Chiaiano, Pianura e Soccavo pagano un prezzo altissimo sul
fronte dell' abusivismo». E «rispetto al tema del condono emergono tutte le contraddizioni di questa
amministrazione comunale non è esente da colpe. Ci sono enormi ritardi nell' evasione delle circa
30.000 pratiche che sono ancora accumulate negli scaffali di palazzo San Giacomo, inoltre il sindaco
non ha mai fatto alcuna pressione su Regione e Governo per avere norme specifiche». «Invece la gente
ha apprezzato - la risposta di Cecere - quest' amministrazione sul tema condono sta cercando di fare
qualcosa di storico mentre parte dell' opposizione parla del nulla». Sulla stessa lunghezza d' onda la
consigliera Bismuto: «Le polemiche e le strumentalizzazioni della politica codarda non ci fanno paura.
Ci avviamo ad un percorso di risoluzione una problematica per la quale da 40 anni intere aree della città
più di 23.000 persone - attendono risposta».

LA DELIBERA. In una delle delibere approvate dalla giunta comunale nel 2018, è stato spiegato sabato
dall' amministrazione cittadina, veniva dato l' ok per l' individuazione di un centinaio di tecnici esterni nel
triennio 2018-2020 per una spesa di 875.000 euro. Tali professionisti sono stati chiamati ad occuparsi di
3500 pratiche.

Nuova puntata, e con altre polemiche all' orizzonte domani, quando è prevista una riunione di
commissione proprio sul condono.

Antonio Sabbatino
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